

Le président bolivien défendra aux Nations Unies l'accès universel à l'eau



La Paz, 3 juin (RHC)- Le président bolivien, Evo Morales, se prononcera aux Nations Unies pour parvenir à un accès universel à l'eau et aux océans au-delà des frontières pour générer le développement équitable.

Le ministre bolivien des affaires étrangères, Fernando Huanacuni, a expliqué qu'Evo Morales donnera lundi, au siège des Nations Unies, à New York, une Conférence sur les Océans, dans le but de défendre le droit des peuples de bénéficier des bontés des mers.

Le président bolivien participera à une session du Conseil de Sécurité sur les eaux transfrontalières.

La Bolivie a assumé jeudi dernier la présidence tournante du Conseil de Sécurité de l'ONU et, pour la troisième fois elle y occupe un siège comme membre non permanent.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/131594-le-president-bolivien-defendra-aux-nations-unies-laces-universel-a-leau>



Radio Habana Cuba